
28 января 2016 года 
№1

«Колокольчику» исполнилось 35 Разговор по существу
Власть и общество

В конце января в Рогово состоялась 
встреча населения с главой 
администрации, главным врачом 
Вороновской больницы,  ведущим  
ветеринарным врачом и начальником 
отделения полиции, обслуживающим 
поселение Роговское.

Главный врач ГБУЗ “Вороновская 
больница” г. Москвы отчитался о 
работе возглавляемого им учреждения 
и рекомендовал гражданам в случае 
возникновения проблем обращаться к 
нему незамедлительно, пока ситуацию 
можно решить по «горячим следам». 
Это, по мнению Алексея Казакова, 
гораздо эффективнее, тем более, что 
сделать это можно и через интернет, 
написав письмо на электронный адрес 
медицинского учреждения, созданный 
специально для этих целей.

Алексей Сергеевич сообщил, что в 
больнице работает новый маммограф, 
практически готов к эксплуатации 
рентгенкабинет. Врач оценил её на 
98%. У жителей поселения возник 
ряд вопросов к главному врачу 
больницы: когда в амбулатории 
возобновится приём стоматолога, что 
делать с перебоями поставок льготных 
дорогостоящих лекарств и другие? 
Алексей Казаков ответил на все из 
них.  В стоматологическом кабинете 
сейчас идет настройка оборудования, 
после чего лечить зубы можно будет 
непосредственно по месту жительства. 
Кроме того, в Вороновской больнице 
совсем скоро будет организован 
приём детского стоматолога. Вопрос 
об отсутствии лекарства решено 
было рассмотреть в индивидуальном 
порядке с конкретным пациентом.

Яков Иванов - ведущий 
ветеринарный врач станции по борьбе с 
болезнями животных ТиНАО г. Москвы 
сообщил о ситуации с бешенством 
на территории поселения и в ТиНАО 
в целом. В этом году в Троицком и 
Новомосковском административном 
округе зарегистрировано 16 случаев 
бешенства, из них лишь дважды 
переносчиками смертельно опасного 
заболевания были собака и кошка, 
во всех остальных - лисы. Яков 
Владимирович также ответил на 
вопросы из зала.

Затем настала очередь разговора 
о правонарушениях на территории 
поселения. И о методах борьбы с 
кражами,  являющимися наиболее 
часто совершаемыми преступлениями. 
Роман Лебедев, начальник 
Куриловского отделения полиции, 
представил результаты работы 
правоохранительных органов на 
территории поселения за 2015 год.

Кроме того, у жителей была 
возможность обратиться с 
вопросами непосредственно к Главе 
администрации, на которые он ответил 
развёрнуто и убедительно.
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Юбилей

Детскому саду «Колокольчик» СП ГБОУ Школа 
№2073 поселения Роговское исполнилось 35 лет. 

К юбилею принято подводить итоги. О том, какими 
были годы становления дошкольного образовательно-
го учреждения, побеседовали с руководителем струк-
турного подразделения Алевтиной Образцовой.

-  Алевтина Николаевна, Вы работаете в «Коло-
кольчике» около 15 лет, четыре из них  - руководите-
лем. Что изменилось за это время?

- Сад был построен на 140 мест. На сегодня «Коло-
кольчик» посещает 151 ребенок. Наполняемость групп 
снижалась лишь в 90-е годы. В 1992 году к нам ходи-
ло 80 малышей, рождаемость тогда была невысокой. 
Но на сегодня, начиная примерно с 2012 года, мы по-
прежнему востребованы на 100% и даже более того.

- А сколько в садике воспитателей?
- Педагогов 14 человек, а всего в коллективе 24 со-

трудника. Хочется вспомнить  тех, кто посвятил детско-
му саду всю свою жизнь. Это Надежда Герасимова, она 
работала здесь с 1974 вплоть до 2012 года, воспитате-
лем, старшим воспитателем, а с 1992 года заведующей. 
Практически все ребята поселения выросли на её гла-
зах, и каждому она отдала частичку сердца. А вот Нина 
Трайчук, можно сказать, вскормила всех ребят поселе-
ния. На протяжении 33 лет она была поваром детского 
сада, с самого основания и вплоть до 2013 года. 

25 лет отдала работе в детском саду Евгения Вино-
градова – это опытный воспитатель, которого люби-
ли и взрослые, и дети. А наш завхоз Любовь Овчаро-
ва успешно вела всю хозяйственную деятельность на 
протяжении 25 лет.  

Среди тех, кто работает сегодня, и все эти 35 лет был 
с нами, наш замечательный музыкальный руководи-
тель Людмила Сальникова. Её педагогический стаж 36 
лет.  И Нина Атабекян, педагог дополнительного обра-
зования (изомастер), приобщает детей к прекрасному 
уже 42 года, а в нашем садике работает 32 года. 

- Первые воспитанники детского сада уже вырос-
ли и, наверное, уже приводят к вам своих детей?

- Конечно, а есть и те, кто и детей привели, и сами 
пришли к нам работать. Это Ольга Крекова – воспита-
тель, её два сына ходили в наш детский сад, и воспи-
татели Оксана Строкова, Наталья Емельянова, Галина 
Шунькова – инструктор по физической культуре. Её 
дочь сейчас ходит к нам в детский сад.

Кстати, 22 января к нам приезжала в гости Лидия 
Подхватилина, заведующая детским садом № 42 с 
1972 по 1979 годы. Предшественница Надежды Гера-
симовой и меня. Находился садик тогда ещё в старом 
здании и не имел названия  «Колокольчик». За свою 
педагогическую жизнь Лидии Егоровне пришлось ра-
ботать и в детском саду, и в школе, и в профессиональ-
ном училище, и даже в институте. Сейчас она явля-
ется председателем общества инвалидов Подольского 
района. Нам было о чем поговорить, что вспомнить. 
Белый медведь, который стоит у нас во дворе и прак-
тически является нашим талисманом, был приобре-
тен в детский сад именно Лидией Егоровной.

- Что изменилось после перехода садика из об-
ластного подчинения в Москву?

- Изменилось финансирование. Выросли зарплаты 
педагогов. Стало лучше питание детей. Мы полностью 
благоустроили территорию детского сада. Так что для 
нас перемены были и есть к лучшему.

- Есть какое-то правило или какое-то требование, 
которое неукоснительно должны соблюдать сотруд-
ники детского сада?

- Прежде всего - любить детей. Если это не так, че-
ловек не сможет работать в нашем коллективе. И, ко-
нечно, мы заботимся о здоровье детей, а помимо этого 
даем им первые знания.  Детский сад должен остаться 
в памяти детей как счастливая пора детства.
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Всему виной неосторожность ЧП

Роговчане окунулись в 
Смиренницу

 Обряд

Около 220 человек окунулись в 
крещенскую ночь в купель у Храма 
Живоначальной Троицы в деревне 
Васюнино поселения Роговское. 

В их числе и сотрудники 
администрации, которые 
контролировали процесс. Одним из 
первых в воду вошел заместитель главы 
администрации Григорий Бессмертный. 

Сотрудники администрации поселе-
ния Роговское в канун большого цер-
ковного праздника Крещение Господне 
посетили реставрирующийся  храм Жи-
воначальной Троицы в деревне Васюни-
но, осмотрели место купания и решили 
подготовить иордань для купания имен-
но здесь.

На будущий год в июне храму Жи-
воначальной Троицы в Васюнино ис-
полнится 280 лет. К этому моменту все 
реставрационные работы должны быть 
завершены. Начнёт функционировать 
Воскресная школа для детей. В насто-
ящий момент идет ремонт внутренней 
части храма. К августу 2016 года отец 
Александр планирует  завершить рабо-
ты по отоплению, отделку центральной 
части церкви и алтаря, оформить иконо-
стас и  отремонтировать фасад здания.

21 января 2016 года в 12 часов 05 
минут на телефон 101 поступило со-
общение о возгорании дома, располо-
женного по адресу: поселение Рогов-
ское, СНТ «Рогово 2», строение 1.

 Сгорел небольшой дом и хозяйствен-
ная постройка. Пожар предположи-
тельно начался от печки, находившейся 
в пристройке. Она топилась дровами 
и была оставлена без присмотра, что и 
привело к пожару. С пристройки огонь 
перекинулся  на сторожку, которая тоже 
сгорела. Люди при пожаре не постра-

дали. Охранники, уроженцы Средней 
Азии, и их дети успели выйти на улицу.

Несмотря на то, что дом находился 
на самом въезде в «Рогово - 2», и подъ-
ездные дороги к товариществу были 
очищены от снега, пожарные машины  
с трудом добрались до места пожара. 
Потому что в самом СНТ проезд был 
затруднен из-за снега. Если бы пожар 
случился не в крайнем доме, и пожар-
ные, застряв в снегу, так и не смогли бы 
приступить к тушению, последствия  
возгорания были бы куда серьёзнее.

Опять метель...Стихия

Вставай на лыжи

2 трактора и 16 рабочих 
управляющей компании 
«Инфанта+» в ежедневном режиме 
выходят на борьбу со снегом в 
посёлке Рогово.

Опять метель. Снег идёт и 
идёт. Чтобы дороги, тротуары 
и парковки не превратились в 
сугробы, приходится прикладывать 
немало сил для уборки снега. 
Сотрудники управляющей 
компании с самого утра сражаются 
со снежными заносами, надо 
сказать, что эта работа стала уже 
привычной в эти январские дни. 
Администрация поселения чётко 
контролирует процесс расчистки 
населенных пунктов от снега. 
Дважды из префектуры ТиНАО 
приезжала ночная проверка. 
Глава администрации Илья 
Подкаминский отчитался о работе.

По словам Богдана Мостарова,  

директора Управляющей компании 
«Инфанта+», обслуживающей 
Рогово, этого количества техники 
и людей достаточно для уборки 
даже такого количества осадков, 
но работать приходится в 

интенсивном режиме. Кроме 
дорог, тротуара и парковок, чистят 
ещё и детские площадки. Снег и 
метель, безусловно, доставляют 
много проблем, однако это и есть 
настоящая русская зима.

В январе 2016 года исполни-
лось 35 лет с момента начала ра-
боты в Роговской амбулатории 
врача Любови Недушенко. 

Кто же не знает в поселении это-
го доктора? Она лечила и детей, и 
взрослых, и продолжает успешно 
это делать. В конце 2015 года Лю-
бовь Владимировна отметила и 
свой личный юбилей.

Любовь Владимировна училась в 
школе в Казахстане, родители были 
заслуженными целинниками. Когда 
пришла пора определяться с про-
фессией, они с подругой без долгих 
размышлений решили пойти в меди-
цину. Окончили при школе подгото-
вительные курсы и подали докумен-
ты на поступление в Карагандинский 
Государственный медицинский ин-
ститут, на открывающийся здесь 
педиатрический факультет. Любовь 
поступила.

- Любовь Владимировна, каки-
ми судьбами Вы попали в Рогово, 
это было распределение?

- Нет, распределили меня в ме-
дицинское училище Целиногра-
да преподавателем биохимии, и я 
проработала там год. Вышла за-
муж, родила дочь Олесю и потом 
уже переехала к родителям, кото-
рые к тому моменту жили в Под-
московном Вороново. На работу 
в Роговскую амбулаторию была 
направлена в 1981 году, причём 
терапевтом, с последующей специ-
ализацией по этой специальности.

- Как это возможно? До это-
го лечили только детей, и вдруг 

взрослые?
- Конечно, на первых по-

рах было трудно. Помогали 
опытные врачи и медсёстры.  
В числе наставников был и 
главный врач Подольско-
го района. Кстати, потом на 
протяжении 15 лет я работа-
ла и педиатром, и терапевтом 
на 19 деревень, более 2000 
населения. И это без транс-
порта и телефонов. На вызов 
люди зачастую просто при-
бегали ко мне домой, бывало 
и ночью. Однажды и роды 
принимать пришлось, всё закон-
чилось успешно. Серёжа уже вы-
рос и сам стал отцом двоих детей 
(улыбается). Однажды тяжелого 
маленького ребёнка с черепно-моз-
говой травмой везла в Подольск в 
реанимацию, по дороге делая ему 
искусственное дыхание. Успела.

В 2002 году я получила диплом 
врача общей практики.

А вообще-то, я ни разу за свою 
жизнь не пожалела, что стала док-
тором. Даже не представляю себе, 
кем бы я могла работать ещё?

- Вы, наверное, всех жителей 
поселения знаете в лицо?

- Не скажу про дачников, а своих, 
конечно, знаю. Они ещё находятся 
в коридоре у кабинета, а я уже могу 
сказать предположительно, что их 
ко мне привело.

- Любовь Владимировна, к Вам 
столько больных людей прихо-
дит, как удаётся избегать вирус-
ных инфекций. Доктора болеют 

реже простых смертных, у Вас 
иммунитет к простудам?

- Да нет, болеют и доктора, и 
медсёстры, просто мы сразу на 
первом этапе заболевания прини-
маем неотложные меры. Это и по-
лоскание горла, и аэрозоли в нос, 
и горячий чай с медом и лимоном 
на ночь. Помогает не разболеться. 
И с гриппом и простудами к нам 
обращаются не так часто, от эпи-
демии спасают прививки. Самые 
распрастраненные диагнозы: сер-
дечно-сосудистые заболевания и 
сахарный диабет.

- А как давно Вы работаете заве-
дующей Роговской амбулаторией?

- С 1983 года, когда построили 
это здание амбулатории на 150 по-
сещений в смену. И в Рогово я тоже 
живу с 1983 года. На начальном 
этапе своей работы думала, что 
позднее обязательно переберусь 
работать в Подольск. А потом по-
няла, что мне этого уже и не хочет-
ся. Здесь я на своём месте.

Жители поселения Роговское 
теперь могут оплатить коммуналь-
ные платежи на почте в Рогово.

В прошлом году жители поселе-
ния испытывали неудобства в свя-
зи с тем, что оплачивать некоторые 
платежи приходилось в Вороново 
или Подольске. В настоящий мо-
мент произвести все оплаты мож-
но в местном отделении связи, ко-
торое находится  в посёлке Рогово 
на первом этаже здания Дома куль-
туры. Кроме оплаты капремонта, 

что актуально для жителей много-
квартирных домов, жители частно-
го сектора теперь могут оплатить 
на почте счета за воду.

Нововведение стало возможным 
с 13 января. Сотрудницы почты 
прошли специальное обучение для 
работы в новой  программе. 

Для удобства жителей в ближай-
шее время в Рогово откроется ка-
бинет МФЦ, который будет рабо-
тать ежедневно.

За капремонт можно платить на почте

Доктор, которого знают всеЮбилей

В поселении Роговское с октября 
2015 года открылась лыжная секция. 
Ребят тренирует мастер спорта по 
лыжным гонкам Сергей Царёв.

3,5 месяца тренировок – срок неболь-
шой. Говорить о результатах подготовки 
пока рано. Но можно подвести первые 
итоги тренировочной деятельности. В 
секцию записалось около 20 ребят раз-
ного возраста, и девочки, и мальчики. 
После первых нагрузок, как правило, 
кто-то из ребят отсеивается, остаются 
самые выносливые. Так было и в Рогово. 
Сейчас лыжным спортом занимается 15 
мальчиков. Среди них два первокласс-
ника, а есть и учащиеся 9-го класса.

Тренировки проходят три раза в не-
делю. Младшим и старшим лыжникам 
тренер даёт разную нагрузку, в соответ-
ствии с их возрастом. Сначала мальчиш-
ки учатся правильно стоять на лыжах, 
осваивают классический ход,  чуть поз-
же начинают ездить коньком. 

23 января четверо роговских ребят 
приняли участие в массовых соревно-
ваниях «Вороновская лыжня». Высоких 
результатов пока не показали, но все 
успешно добрались до финиша. Сорев-
новательный опыт очень важен в лыж-
ной подготовке.

 Рогово

Спорт
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 ТиНАО

Депутаты заслушали отчёт Главы поселения Совет депутатов

21 января состоялось очередное заседание Сове-
та депутатов поселения Роговское. Повестка дня со-
держала 10 вопросов.

Одним из ключевых вопросов стал отчет  Главы по-
селения Ольги Вдовиной о работе Совета депутатов в 
2015 году. За текущий период было проведено 23 за-
седания постоянных депутатских комиссий и 12 за-
седаний Совета депутатов. По всем рассматриваемым  
вопросам были приняты решения. В декабре 2015 года 
был утвержден бюджет поселения Роговское.

 В феврале все народные избранники отчитаются 
по  результатам проделанной работы перед своими 
избирателями. График встреч будет размещён на сай-

те администрации.
Также на заседании депутаты согласовали адрес-

ный перечень  объектов дорожного хозяйства, подле-
жащих ремонту в этом году.

В январе 2016 года казначейство города Москвы  
выделило средства на ремонт объектов дорожного хо-
зяйства. В скором времени начнется ремонт дороги в 
деревне Бунчиха.

Начальник отделения полиции Куриловское УВД 
по ТиНАО ГУ МВД России Роман Лебедев отчитался 
по вопросам обеспечение правопорядка в поселении 
Роговское за 2015 год. Убийств, тяжких преступлений 
и изнасилований  в поселении совершено не было. 

Вороновское и Роговское ждут новых дорог

Время кататься на 
коньках

 Спорт

На улице установилась морозная 
погода. Появилась возможность 
покататься на коньках и лыжах. В 
поселке Рогово залит каток, состояние 
льда ежедневно контролируют 
сотрудники администрации. 

Заливку льда производят ежедневно 
специалисты управляющей компании 
“Инфанта+” в утренний час. Сначала 
проходят по швам и трещинкам, а 
затем ровняют перепады ледового 
покрытия. Вместо шланга используют 
специальную швабру для заливки льда. 
Вода выливается одновременно из 
нескольких отверстий, что позволяет 
ей распределяться равномерно без 
наледей и выбоин. На морозе лёд 
застывает быстро. Кататься можно 
почти сразу. Сотрудники Управляющей 
компании также чистят лед от снега.  

Каток освещен. Для удобства 
посетителей здесь оборудована 
отапливаемая раздевалка. На катке  
ежедневно дежурят сотрудники СК 
«Монолит». 

В поселении Роговское также 
оборудована и лыжная трасса в 
Богородском лесу.

Не упустите время зимних видов 
спорта!___ Хорошее настроение и 
прилив сил вам гарантированы.

Познают мир в игре
 Детство

В детском саду «Колокольчик» посе-
ления Роговское прошёл День здоровья. 

К воспитанникам средней, старшей 
и подготовительной групп с улицы 
пришла в гости тётушка Простуда. Она 
заглянула в детский сад уже после за-
рядки и завтрака, а потому встрети-
ла серьёзный отпор со стороны ребят. 
Болеть никто не захотел. Дети быстро 
сели в вагончики импровизированно-
го поезда и отправились на станции 
«Аппетитная», «Спортивная» и «Здо-
ровая». На каждой из них общались со 
знающими людьми. Повар рассказал 
ребятам о правильном питании и ви-
таминах, медсестра - о способах зака-
ливания и лечебной гимнастике. А на 
Спортивной станции прямо в актовом 
зале ребята ходили на лыжах и играли 
в хоккей. 

Спустя неделю ребята приняли уча-
стие в Олимпийских играх. Олимпиа-
да, как и положено, началась с подъема 
флага, причём «олимпийским медве-
дем».

Дети играли в снежки, лепили снеж-
ную бабу, кита и крокодила, бегали на 
лыжах, катались на санках, строили  
крепость и горку. Всё это с настроени-
ем и неподдельным азартом.

Старались все, и, наверное, поэто-
му победила на Олимпийских играх 
«Колокольчика» дружба. Да и могло ли 
быть иначе?

Законом города Москвы от 09.12.2015 года 
№ 68 внесены следующие изменения в Закон г. 
Москвы от 12.07.2012 года № 42 «О соблюдении 
покоя граждан и тишины в ночное время в го-
роде Москве».

«Не допускается совершение действий, наруша-
ющих покой граждан и тишину, при проведении 
переустройства или перепланировки жилого или 

нежилого помещений в многоквартирном доме, 
иных ремонтных работ в данных помещениях 

с 19 часов вечера до 9 часов утра,
с 13 до 15 часов,
а также в воскресенье и нерабочие праздничные 

дни (кроме многоквартирных домов, введенных в 
эксплуатацию менее полутора лет назад)».

 Внимание

Закон «О тишине»

Педагоги собрались в Приэльбрусье Учеба

Центр образовательных инноваций «ШАГ» во 
время зимних каникул собрал педагогов и обучаю-
щихся ТиНАО на Эльбрусе в зимнем образователь-
ном лагере.

Учителей ожидали мастер-классы и тренинги на 
тему исследовательской деятельности в образовании, 
организации увлекательных форм  обучения, владения 
способами гашения конфликта. Был организован даже 
совместный капустник.  39 учителей школ ТиНАО об-
менялись опытом, приобрели навыки совместной ра-
боты. Роговское отделение школы №2073 представили 
Анна Афонченкова – преподаватель английского язы-
ка и Николай Евстратов – учитель физкультуры.

Для участников выездного семинара были органи-
зованы экскурсии в горы и на водопады. Учителя не 
упустили возможность покататься на горных лыжах. 
Роговчанин Николай Евстратов освоил спуск с горы 
на сноуборде, хотя ранее кататься на нём ему не при-
ходилось. По признанию Николая, близость Эльбруса 

несколько мешала ему сосредоточиться на умствен-
ной работе в кабинетах, всё время тянуло к подножию  
гор. Да и на вершины тоже.

Зимний лагерь в заснеженных горах наверняка ста-
нет для его участников ступенькой к вершине педагоги-
ческого мастерства… и освоению зимних видов спорта.

Префект ТиНАО Дмитрий Набокин в газете “Новые 
округа” прокомментировал публичные слушания по 
Генплану Москвы, которые состоялись  24 декабря.

-  Собрания участников публичных слушаний, которые 
прошли в ТиНАО 24 декабря, - это исторический момент,  
- подчеркнул префект ТиНАО Дмитрий Набокин.

- Самые ответственные и активные жители собрались, 
чтобы обсудить проект изменений в Генплан Москвы, 
а также Правила землепользования и застройки 
поселений ТиНАО.

Мы ждали этого три с лишним года. И я хотел 
бы выразить огромную благодарность всем тем 
специалистам и экспертам, кто трудился над 
составлением этих судьбоносных документов. Проделать 
такую титаническую работу в столь сжатые сроки было 
непросто. Чтобы свести в единую картину тысячи 
факторов и аспектов, учесть все нюансы, понадобились 
силы крупнейших НИИ и экспертных сообществ. 
Никогда прежде Москва не реализовывала проектов 
такого масштаба в столь короткие сроки.

И я благодарен жителям, что этот огромный труд был 
оценен ими по достоинству.

Да, были замечания. В ходе экспозиций и на собраниях 
участников в адрес разработчиков Генплана было 
высказано несколько тысяч предложений и пожеланий.

Но самое главное можно сказать уже сейчас: население 
ТиНАО поддержало проект Генплана Новой Москвы.

А это значит, что теперь у наших округов есть план 
работы на 20 лет вперед. С этого момента мощный 
потенциал Москвы в полную силу начинает работать, - 
подытожил префект.

На собрании участников 
публичных слушаний в 
поселениях Вороновское и 
Роговское жители задавали 
множество вопросов о 
том, как будет развиваться 
транспортная система 
поселений. К разработчикам 
Генплана обратились с просьбой 

зарезервировать территорию для строительства дороги-
дублера Варшавского шоссе и расширить Варшавское 
шоссе, а также мост через железную дорогу, где в случае 
аварии возникает многочасовая пробка.

Эксперт Москомархитектуры Максим Кандыбайло 
разъяснил, что эта развязка есть на карте. А 
реконструкция переезда через Большое окружное кольцо 
МЖД предусмотрена Генпланом. Это одна из важных 
транспортных развязок, и ее нынешнее состояние не 
удовлетворяет растущие потребности ТАО.

Жителей поселения Роговское интересовал вопрос 
о газификации населенных пунктов. Представитель 
разработчиков, архитектор Института Генплана 
Денис Давыдов, сообщил, что в ноябре правительство 
Москвы приняло поправки в действующую Адресную 
инвестиционную программу на 2015–2018 годы. В 
новой версии АИП предусмотрено газоснабжение трех 
СНТ, а именно: «Рогово-1», «Квант» и также «Восход». 
Постепенно голубое топливо дойдет до всех населенных 
пунктов Новой Москвы.
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Вечная слава герою... Ветераны

В Роговской библиоте-
ке прошел ряд интересных 
мероприятий. 

На новогодние празд-
ники библиотека Рогово 
активно  работала. 4, 6 и 8 
января здесь прошли раз-
влекательные програм-
мы, где ребятам пришлось 
разгадывать кроссворды. 
Мальчишки и девчонки 
делали это охотно и увле-
ченно. Дух соревнования 
добавил мероприятиям азарта.

Победители игр получили в награду 
сладкие призы и подарки. Сотрудники 
библиотеки благодарят за помощь в их 
приобретении Администрацию Посе-
ления Роговское.

Кроме того, в библиотеке открылась 

выставка «Кино…кино…кино».
Президент Российской Федерации 

Владимир Путин объявил 2016  -  годом 
российского кино. Читатели могут 
найти здесь литературу о киноактёрах 
и произведения классиков, по которым 
сняты известные фильмы. 

 Библиотека

17 января на 86 году жизни после 
тяжелой продолжительной болезни 
скончался Николай Копылов, 
последний участник Великой 
Отечественной войны, проживавший 
в д. Каменка поселения Роговское. 

Когда началась война, Николаю 
Копылову было всего 10 лет. Жил он тогда 
на Брянщине в селе Новозыбково. Уже 
в 41 году мать с маленькой сестренкой 
погибли во время бомбежки; в начале 
войны в боях за советский город Одессу 
погиб и отец Николая. Так уж сложилась 
судьба, что Николай, оставшись сиротой, 
впоследствии стал сыном полка. Вместе 
со старшими товарищами прошел 
непростой военный путь от Брянска 
до Пензы, а потом и до Польши. Был 
награжден медалью «За победу над 
Германией» и другими юбилейными 
медалями. После войны Николай 
Яковлевич работал газосварщиком, 
строил Братскую ГЭС в Сибири, потом 

работал сварщиком в ОППХ «Каменка».
20 января состоялись похороны 

Николая Копылова, последнего 
участника ВОВ, проживавшего в 
поселении Роговское.

В последний путь  участника войны 
провожали родственники, близкие, 
ветераны поселения, сотрудники 
администрации. Николай Яковлевич 
похоронен рядом с супругой и сыном 
неподалеку от входа на кладбище.

О кинематографе

Глава поздравил детей  Праздник

28 декабря в роговском Доме куль-
туры «Юбилейный» состоялась  
благотворительная Ёлка главы ад-
министрации поселения Ильи Подка-
минского.

Большие ростовые куклы встречали 
ребят  в фойе второго этажа Дома куль-
туры «Юбилейный», брали на руки, за-
водили беседу. Детям очень нравилось 
живое общение с коровой, львом, мед-
ведем и мультипликационными персо-
нажами, в которых перевоплотились 
члены Молодежной палаты поселения 
Роговское.

А потом к ребятам пришел глава ад-
министрации Илья Подкаминский. Он  

не просто 
по з д р а в и л 
ребят и их 
родителей, 
но и предло-
жил гостям 
п р а з д н и к а 
поиграть  в 
заниматель-
ную игру.

Как и во-
дится на 
Новогодней 
ёлке, ребя-
та читали 
стихи Деду Морозу, водили хоровод и 
получали подарки. На праздник были 
приглашены дети из многодетных и ма-
лообеспеченных семей. В организации 
благотворительного мероприятия главе 
администрации оказали содействие два 
роговских предприятия  ООО «Сим-
райз Рогово» и ЗАО «Регент Нетканые 
Материалы».

25 января, в День студента, 
активисты Молодёжной палаты 
поселения Роговское провели 
очередное заседание.

Праздничное чаепитие объедини-
ли с обсуждением деловых моментов.

Был избран новый заместитель 
председателя молодёжной пала-
ты - Александра Зайко. Креатив-
ная, весёлая и энергичная Саша 
должна вдохнуть новую жизнь в 
молодёжное движение Рогово и 
поддержать начинания председа-
теля молодёжной палаты Марии 
Воробьёвой.

Кроме того, ребята договори-
лись объявить конкурс на создание 
логотипа молодёжного движения в 
Рогово. Он стартует Вконтакте.

Из членов молодёжной пала-
ты были выбраны журналисты, 
которым теперь предстоит осве-

щать молодёжное движение в га-
зете «Новые округа». Это Галина 
Шунькова и Мария Овчарова.

30 января в Роговском стартует 
ещё одна молодежная акция под 
названием «Помощь.Ru». Вместе 
с Советом ветеранов ребята опре-
делят, кому из одиноких пожилых 
жителей поселения  нужна их по-
мощь, и окажут её.

 Юбилей Ветврач, депутат, семьянин
Иван Волков, депутат поселения 

Роговское, 26 января отметил своё  
60-летие. В канун торжественной 
даты мы встретились и 
побеседовали с юбиляром.

- Иван Васильевич, помимо 
Вашей депутатской деятельности, 
к которой мы ещё вернемся, 
жители поселения знают Вас 
как опытного ветеринарного  
врача. Как Вы выбирали себе 
профессию?

- Вообще-то, я хотел быть 
инженером и поступал в МИИС в 
Москве, но не прошёл по конкурсу. 
Нужно было идти куда-то учиться. 
Я приехал в Калугу (жил тогда в 
Калужской области) и поступил 
в техникум по специальности 
«ветеринария».

- Но это же абсолютно разные 
специальности?

- Согласен, разные. Но основной 
набор во все ВУЗы и техникумы 
на тот момент уже был закончен. 
Вышел на остановке, увидел 
учебное заведение и был рад, что 
у меня там приняли документы 
и зачислили. Это и решило 
мою судьбу (улыбается). Через 
год ушёл в армию, отслужил, 
вернулся и закончил с отличием 
техникум. Затем поступил заочно 
в Московскую ветеринарную 
академию им. Скрябина, отучился 
ещё 6 лет уже на ветеринарного 
врача. В 24 года женился, супруга 
у меня из Брянска, а в 80-м  году 
мы  перебрались в Подмосковье. 
Сначала жил и работал в Ильино, 
а в 1981 году мне дали квартиру в 
Рогово. С 82 года работал старшим 
ветеринарным врачом на правах 
главного врача в животноводческом 
комплексе в Ильино. Потом 
наступили 90-е годы, которые 
привели к распаду хозяйства 
и реорганизации сельских 
предприятий. С 2001 по 2004 годы 
работал главным ветеринарным 
врачом ОППХ «Каменка». А в 
настоящий момент ушёл в охрану в 
санаторий поселения Вороновское.

- А впоследствии Вы не жалели, 

что не стали инженером? Сразу ли 
получилось лечить животных?

- Нет, не жалел. Животным 
получалось помогать. Помню, 
меня вызвали к бабушке, у которой 
заболел поросёнок. Это было сразу 
после техникума 1 апреля 1978 

года. Поросёнку помочь удалось, 
а бабушка, которая сама оказалась 
знахаркой, сказала мне: «Сынок, это 
твоё, лечить у тебя получится».

- А в каком возрасте Вы стали 
заниматься общественной 
деятельностью?

- Ещё с молодости. На 
комплексе в Калужской области, 
самом первом месте работы, я 
был секретарем комсомольской 
организации. В 2008 году вступил 
в КПРФ, хотя в советское время не 
был членом КПСС. Но всегда был 
приверженцем социалистического 
строя, капиталистический мне не 
близок. Депутатом в Рогово уже во 
втором созыве; избирают, начиная  
с 2009 года.

- Какие вопросы удалось решить 
за время вашей депутатской 
деятельности?

- Совместно с администрацией, 
и благодаря моим просьбам и 
обращениям, сделали дорогу от 
гаражей до Ильино, мостики в 
деревне Круча и Рождественно. 
Хотелось бы, чтобы на проблемы 
людей обращали побольше 
внимания, и молодёжь была 
обеспечена работой и жильём.

Дата Молодёжь встретилась на День студента


